

Herzlichen Dank

Tief berührt und überwältigt von der grossen
Anteilnahme und herzlichem Mitgefühl beim
Abschied von

Heinrich Hatt

meinem geliebten Ehemann, unserem Papi und Opa
möchten wir euch allen ganz herzlich danke sagen.
Euer Dasein, eure Ermunterungen, jede Umarmung,
jeder Händedruck, jedes liebe Wort hat uns gut-
getan. Danke auch für alle Trostkarten und für eure
Gebete.

Ein besonderer Dank gilt Dr. René Kindhauser für
die gute Betreuung und die fürsorgliche Begleitung
sowie Pfarrer Adrian Furrer, Henggart, für die ein-
fühlsame und schöne Trauerfeier.

Ein ganz grosser Dank an alle, welche so grosszügig
in der Kirche oder per Überweisung zugunsten der
Krebsliga Schweiz gespendet haben.

Henggart, im November 2025

Die Trauerfamilie